

## **Kurze Beschreibung eines Erlebnisses, das auch dein Herz erfreuen wird**

Ich, Bernhard, sah gemeinsam mit Julijana Ebert den Film „*Bernadette von Lourdes*“ (2000).

Der Film hat uns beiden sehr gut gefallen.

Als Bernadette im zweiten Teil des Filmes schwer krank in ihrem Krankenbett lag und die Schwestern um sie herum für sie beteten, sprach ich in meinem Herzen zum Heiland:

**„Lieber Heiland, wer wird denn für mich beten, wenn ich im Sterben liege?“**

Ich dachte damals, dass es wohl kaum einen Menschen geben würde, der in meiner Sterbestunde bei mir ist und für mich betet.

Kaum hatte ich diese Frage im Herzen ausgesprochen, da erhielt ich schon die Antwort:

**„Der ganze Himmel wird für dich beten.“**

Im selben Augenblick begann ich vor Freude so sehr zu weinen, dass ich es kaum fassen konnte. Ich war zutiefst im Herzen berührt und ganz von Liebe erfüllt. ***Deo sanctae Trinitati gratias.***

Darum, liebe Gläubige, ladet immer, wenn ihr betet, die Heiligen im Paradies und auch die Armen Seelen ein, mit euch zu beten. Bittet sie schon jetzt, besonders in eurer Sterbestunde für euch und auch für eure Familie zu beten.

Sie werden euch in eurer Sterbestunde nicht vergessen, euch nicht allein lassen und für euch beten. Darauf dürft ihr im Allmächtigen Heiligen Dreieinigen Gott vertrauen.

[www.gnadenvolle-gebete.de](http://www.gnadenvolle-gebete.de)

Deidesheim, den 25.01.2026  
Bernhard Koppenhagen

*(Der Text wurde sprachlich überarbeitet von einem lieben Christen).*